
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „KungfuMarek“ vom 3. August 2024, 15:11

Jedes System hat seine Daseinsberichtigung und jeder/jede soll das nutzen, was einem am
Ende am besten zusagt.

Ich finde, dass downloaden und speichern einfach überflüssig.

Vor 20 Jahren hatte ich eine andere Meinung, aber das hat sich geändert.

Ich habe ein VPN und Adguard Home im Netz, damit gehe ich der Werbung aus dem Weg und
bin relativ anonym unterwegs.

Für 4K und Dolby Atmos habe ich Netflix, Sky Go und Apple TV, teilen wir unter unsere Familie
auf, ist dann gar nicht so teuer. Der Rest wird anderweitig gestreamt und dann ohne 4K und
Dolby Atmos, das genügt mir.

Ich finde es einfach nicht mehr zeitgemäß alles zu speichern, dass ist ja Wahnsinn am Ende,
wie viel GB und TB man da verbraucht, deswegen ist es für mich einfach nicht praktikabel und
sinnvoll.

Es gibt mittlerweile auch andere Möglichkeiten, als einen Browser zu nutzen, den nutze ich nur
am PC. 
Airplay ist dann die Lösung für mich oder FireTV Stick.
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